



# 東の窓

## 力を出し切る運動会！！一生懸命はかっこいい

朝晩は少し涼しさも感じる季節となりました。

学校では3日(土)の運動会に向けた取り組みが進んでいます。2学期が始まってから、子どもたちは徒競走、団体演技や団体競技などの練習を積み重ねてきました。休み時間にも、教室から団体演技の曲が流れてきて、自主的に練習する姿も見られます。運動会はこれまでの体育科を始め様々な学習や取り組みの一環です。本番はもちろん、それまでの練習等も大切な学びの場と考えます。ぜひ、過程も含め、子どもたちのよいところをたくさん見つけていただきたいと思います。

また、運動会に向けて、9月21日(土)には、PTA環境整備部のみなさんが運動場の除草・整備をしていただきました。誠にありがとうございました。環境整備作業が行われることを聞いた6年生の有志10数名が、「自分たちもできることをする！！」と作業を手伝いに来てくれました。例年なら、運動会の係活動や応援で活躍をする高学年ですが、今年は、限られた中での活動になります。しかし、できることをやり遂げて思い出に残る運動会にしていきたいとの思いと運動会成功の一翼を担っているのだという意識、そして、最高学年の自覚が行動からうかがえて、大変頼もしく感じました。

一生懸命はかっこいい。全力を出し切る姿は、見ている人に勇気や希望を与え、感動させるものです。今年の運動会のテーマ「**団結して 一生懸命 がんばろう！！**」のとおり、全校児童一人ひとりが力を出し切り、感動の運動会となることを願っています。保護者のみなさま、地域のみなさまの温かいご声援、よろしくお願いいたします。

PTA役員のみなさまには、当日の運営等でもお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。



練習風景



低学年



中学年



高学年